

10T 4.8.23

Gottesdienst am Strand des Brombachsees

ALLMANNSDORF - Den August über gibt es stets am Donnerstag am Strand in Allmannsdorf einen besonderen Impuls. Jeweils um 17 Uhr macht die Schäferwagenkirche am Brombachsee halt.

Die einen sonnen sich noch am Strand, die anderen suchen Schatten unter den wenigen Bäumen, wieder andere freuen sich am kühlen Nass des Sees oder spielen ein Ballspiel – und plötzlich erklingt eine Glocke: Die Schäferwagenkirche lädt zum geistlichen Tagesausklang.

Posaunenchor mit dabei

Ein Posaunenchor lädt zum Mitsingen ein – dann ein Gebet, ein biblischer Text, ein paar Gedanken von einem Pfarrer oder einer Pfarrerin aus Weißenburg oder Pleinfeld. Manche bleiben in sicherer Distanz, andere kommen freudig dazu und lassen sich mitten in der Strand- und Urlaubsatmosphäre zu ein paar Minuten Andacht einladen.

So war es in den letzten Jahren im August, so wird es auch dieses Jahr wieder sein, immer donnerstags, immer um 17 Uhr, am Strand in Allmannsdorf an der Schäferwagenkirche.

Die evangelisch-lutherischen Kirchengemeinden Weißenburg und Pleinfeld laden herzlich zu diesem besonderen Urlaubsangebot ein. js